

En couverture:

. GERANIUM, vache de race "*courte corne améliorée, dite de Durham*" née en Angleterre en 1837, par Young Albert et Childers, importée en septembre 1843 à la vacherie du Pin par M. Sainte-Marie.

Il est noté sur sa fiche : Gérardium, après avoir passé l'été à l'herbe depuis le mois de mai 1845 jusqu'au mois d'octobre de la même année, fut mise à la ration d'engrais le 16 décembre 1845. Le 25 décembre elle pesait 750 kilogrammes et le 1^{er} avril 1846 elle avait atteint le poids de 815 kilogrammes. Partie ce 1^{er} avril du Pin en chariot elle arriva à Poissy le 6. Sur la bascule de Poissy, le 8 avril, elle ne pesait plus que 793 kilogrammes.

Elle est vendue aux enchères le 9 avril et adjugée 800 frs à M. Legrand, boucher à Montmartre, qui la fait transporter chez lui en charrette. Elle fut abattue le 11 avril et donna les résultats suivant après les pesées du 13 avril : 35 kg de cuir, 51 kg de suif et 537 kg de viande et graisse de parfaite qualité, suivant la déclaration de M. Legrand.

Dessin et lithographie de Gustave Lecouteulx.

SAINTE MARIE (Tanneguy de), 2014, La Vacherie Royale, puis Impériale, du Haras du Pin, *La Gazette du Pin au Haras*, bulletin communal d'information.

SOCIÉTÉ D'ETHNOZOOTECHE

Président d'honneur, fondateur : Raymond Laurans (†)

Président : Professeur Bernard Denis

Vice-président : Professeur Raymond Pujol

Secrétaire - Trésorière : Mariane Monod-Taine

Secrétaire – Trésorier adjoint : Maurice Molénat

Autres membres du Conseil d'administration : Laurent Avon, Georges Carantino, Anne-Claire Gagnon, Jean-Pierre Digard,

Olivier Fanica, Olivier Le Gal, Colette Méchin, Louis Montméas, Pierre Quéméré, Denis Sergent, Etienne Verrier.

Membres honoraires: Jacques Arnold, Bernard Dumont, Philippe Lesellier, Jean Rougeot, François Spindler, Jean Blanchon, Jean--Jacques Lauvergne.

Directeur des publications : Bernard DENIS

Responsables de la Revue « Ethnozootechnie » : Bernard Denis, Olivier Fanica

Responsables de la Lettre : Louis Montméas.

Responsables du site internet www.ethnozootechnie.org: Louis Montméas et Coline Taine-Monod.

Animateur du groupe « Cheval » : Bertrand Langlois

Animateurs du groupe « Caprins » : Pierre Morand-Fehr, Jean-Claude Le Jaouen.

Chargé de mission sur le thème « L'animal et le handicap »: Bernard Belin.

Animateurs du groupe « Jeunes ethnozootechniciens »: Grégoire Leroy, Lucie Markey

